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1 令和5年11月28日

小学校給食費値上
げ撤回（保護者負
担分）と学校給食費
の無償化を求める
請願

　材料費の高騰を理由に令和4年12月、現行の
給食費の10％もの値上げが提案、議会で可決
され、驚きが隠せませんでした。
物価高騰は、どの世帯にも大変ですが、特に子
育て世代には重くのしかかります。「子育て全
力応援、広陵町」と広報にも謳われている中で
の値上げ提案です。まず撤回していただく事を
求めます。
　そして、全国的にも無償化が進み、広陵町議
会においても令和4年12月学校給食費の無償
化を求める意見書が可決されています。
　厚生労働省の報告書も、子どもの発達の重要
な時期にありながら、栄養素摂取の偏り、朝食
の欠如、思春期における痩せの増加など問題
は深刻化し、生涯にわたる健康への影響が懸
念される。食べることは生きるための基本であ
り、子どもの健やかな心と体の発達に欠かせな
い。・・・と述べています。
　広陵町においては、小・中学校あわせても無
償化に必要な予算は町予算の約1％です。実
現可能な予算ではないでしょうか。
　未来を担う子どもたちの為に、値上げ撤回と
一日も早い無償化の実現を望みます。
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